Dernière lettre

Ce 17 à 17 heures, nous venons de recevoir confirmation de l'arrêt de mort pris contre nous le 28 janvier dernier. Cette lettre sera donc mon dernier adieu sur cette terre de misère puisque le Bon Dieu nous accorde la grande grâce d'offrir notre misérable vie pour vous tous!

(...) Certes, ce n'est pas sans un petit serrement de coeur que nous disons adieu à cette terre désolée par la guerre : moi aussi, j'avais parfois rêvé de fonder une famille (...) Vous ne pouvez pas imaginer quelle force me donne en ces derniers moments la présence de mon cher camarade ou plutôt de mon frère d'épreuve Luis. Nous aurons donc passé ensemble notre vie d'écolier, une partie de notre jeunesse un peu orageuse, partagé les mêmes s tribulations pour finalement mourir ensemble.